



びっきー

第11号

【学校教育目標】

自ら学び心豊かにたくましく
生きる生徒の育成

□文化発表会□

10月22日(土)、文化発表会を開催しました。今年は人数や会場入れ替えなどのご協力をいただきながら、保護者の皆様にもご覧いただくことができました。

コロナ禍をはじめ諸事情から発表内容が変更になったり、活動時間や場所が十分でなかったりと、いつも以上に生徒たちに負担をかけました。そのような中でしたが、生徒は素晴らしい活動をしてくれました。



体育館には、美術部の見応えのある作品や各学年・各教科の学習活動の成果、巨大モザイク作品などが展示されました。

ステージでは1年生の学習発表とパフォーマンス、2年生が初めて挑戦した劇、音楽部の美しい合唱、3年生は約1時間の大作劇「ふるさと」、また今回は、合唱コンクールに向けて練習をしていた伴奏者によるピアノ演奏の披露も行いました。それぞれの思いのこもった心が温かくなる、とても素敵な文化発表会にしてくれた生徒諸君に心から感謝します。参観いただいた保護者の皆様にも、お礼を申し上げます。



□これからの主な行事□

☆ 各行事は感染防止対策をしながら取り組みますが、変更する場合があります。

- 11/7日(月) 避難訓練(火災対応)
- 9日(水) 江北町教育委員会学校訪問
- 10日(木) 3年進学説明会(5・6校時)
- 13日(日) テスト前部活動休止期間(～17日)
- 16日(水) 3年学年末テスト(～18日)、1・2年中間テスト(～17日)
- 22日(火) 国スポ出前授業(1年生対象・ボッチャ、ペタンク等)

